



Vorlage Nr. 25-O-12-0014

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim am 24. Juni 2025

Naturschutz hinter den Glascontainern Straße „Zum Friedhof“ (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,
das zuständige Fachamt zu beauftragen, einen Zaun oder eine andere Abhilfe baulicher Art entlang der Böschung der Straße „Zum Friedhof“ in der Höhe der Glascontainer zu errichten, damit dort nicht weiterhin Müll in die Natur geworfen werden kann.

Begründung:

Die Glascontainer in der Straße „Zum Friedhof“ werden von den Bürgerinnen und Bürgern gut angenommen. Es ist ein guter Platz, da an dieser Stelle die Zufahrt zu den Containern möglich ist und der Einwurf keine direkte Nachbarschaft durch Lärm belästigt. Leider kommt es regelmäßig vor, dass auch anderer Abfall neben den Containern abgeladen wird. Dies ist nicht schön, aber zumindest ist er abtransportierbar. Schlimm ist es, dass auch Müll in die Böschung hinter den Glascontainern geworfen wird. Hier muss dann mit viel Aufwand die ELW anrücken, um diesen Müll (Restmüll, Kanister mit Öl, Reifen etc.) aus der Natur zu entfernen. Dieser hohe Personaleinsatz ist nicht schön und die Mitarbeiter der ELW haben bestimmt andere Aufgaben. Unserer Meinung nach kann mit einer baulichen Veränderung eine Lösung geschaffen werden.

Beschluss Nr. 0048

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher